

Manchegos

CUADERNOS MANCHEGOS en internet:
<http://www.cuadernosmanchegos.com>

CUADERNOS



Del 14 al 20 de Mayo de 2004 - Num. 571

PERIÓDICO REGIONAL INDEPENDIENTE

DIRECTOR: Francisco Rosado López - Precio: 1 euro

María del Carmen Valmorisco tomó posesión de su cargo en un acto celebrado en Toledo

Acercar la Administración a los ciudadanos, reto de la nueva delegada del Gobierno

Con la presencia de José María Barreda, y su antecesor en el cargo, Jaime Lobo, Carmen Valmorisco tomó posesión de su cargo de delegada del Gobierno en Castilla-La Mancha.

Valmorisco, que se definió como una persona que actúa en consecuencia con

lo que piensa, se comprometió a acercar la Administración a los ciudadanos, y anunció su intención de establecer "la mejor comunicación" en su interés de estar "al servicio de la sociedad".

En este sentido, señalar que días más tarde se produjeron los nombramientos de

los subdelegados en las cinco provincias, cargos que ostentarán José Herrero Arcas (Albacete), Miguel Lacruz Alcocer (Ciudad Real), Julián Grimaldos (Cuenca), Juan Pablo Herranz (Guadalajara), y Francisco Javier Corrochano (Toledo).

(Pag. 7)



José Bono recibirá la Medalla de Oro de la región

En un acto que tendrá lugar en Guadalajara, coincidiendo con la celebración del Día de Castilla-La Mancha, el ex-presidente regional y actual ministro de Defensa, José Bono, recibirá la Medalla de Oro de Castilla-La Mancha, concesión que le ha sido otorgada por el Consejo de Gobierno.

Según destacó el consejero Portavoz, Máximo Díaz-Cano, "este reconocimiento pone de manifiesto la labor determinante que en la existencia de Castilla-La Mancha ha tenido Bono por lo que la Medalla es, sencillamente, un acto de justicia".

(Pag. 7)



Todos los poderes

José María Barreda tomó posesión como nuevo presidente de Castilla-La Mancha en un acto celebrado en Toledo y en el que estuvieron presentes los principales poderes del Estado: el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez

Zapatero; los presidentes del Congreso de los Diputados y el Senado, Manuel Marín y Javier Rojo, respectivamente; el ministro de Defensa, José Bono; y el presidente de las Cortes regionales, Fernando López Carrasco.

Sociedad

Un "Abono Joven" para los viajes interurbanos

La región contará con un 'abono joven' para los viajes en autobuses interurbanos, según manifestó Alejandro Gil tras reunirse con la Federación de Empresarios de Transporte de Viajeros.

(Pag. 32)

Educación

Convocada la Oferta de Empleo Público docente

El Gobierno regional ha convocado las 1.303 plazas pertenecientes a la Oferta de Empleo Público docente, la mayor oferta convocada para Secundaria desde que Castilla-La Mancha asumiera las competencias en Educación.

(Pag. 34)

Economía

Alejandro Cañas, reelegido presidente de UCAMAN

El tomellosero Alejandro Cañas fue reelegido presidente de UCAMAN por más de 200 representantes de cooperativas agrarias y ganaderas de la región.

(Pag. 39)



Albacete

La Junta aportará 180.000 euros para la nueva Comisaría de Policía Local

(Pag. 11)

Ciudad Real

Sanidad subvenciona la realización de actividades de consumo

(Pag. 8)

Cuenca

Presentada la ampliación del IES San José

(Pag. 25)

Toledo

Administraciones Públicas financia un camión de bomberos para el Ayuntamiento

(Pag. 29)

ALLOZO
AIRÉN
PRIMER PREMIO
"Gran Selección 2003"
Vinos Blancos

Bodega Centro Españolas S.A.
Ctra. Alcázar, km. 1
13700 TOMELLOSO (C. Real) - España
Telf.: 926 50 56 53 - Fax: 926 50 56 52 - Apdo. 233

El Gobierno satisfecho por la suspensión de la Ley Ferroviaria

El consejero de Relaciones Institucionales, Emiliano García-Page, ha expresado la satisfacción del Ejecutivo regional por la suspensión de la aplicación de la Ley del Sector Ferroviario, -recurrida por la Junta de Comunidades-, y pidió inversiones sostenidas en materia de seguridad ferroviaria.

Para García-Page, el ferrocarril ha estado desatendido en los últimos años "porque se han atendido otras prioridades, inversiones

en carreteras o en alta velocidad, pero un país como España, con una malla de comunicaciones grande, necesita atender, sobre todo desde la seguridad, una red de ferrocarriles tan extensa como la que tenemos".

En este sentido, apuntó que "lo que necesitamos no son tanto medidas de choque, que también serán bienvenidas, como inversiones constantes y sostenidas en los próximos años".

(Pag. 7)